



オープニングイベント 春の滝フェスティバルが開催!!

指定管理者として4月1日から飛雪の滝キャンプ場の管理・運営を行う有限会社楽らくは4月3日、飛雪の滝キャンプ場でオープニングイベント「春の滝フェスティバル」を開催しました。

イベントでは、東京の有名店「鮎心」の料理長が振る舞う鯛茶漬を振る舞ったほか、紅白もちのプレゼントなどが行われました。また、滝をバックにベリーダンスやヨガ体験が行われ、イベントを盛り上げていました。

訪れた人たちは振る舞われた鯛茶漬に舌鼓を打ち、ベリーダンスなどのステージを楽しんでいました。



Town topics
4 / 3

01. 振る舞われた鯛茶漬をおいしそうに食べる子ども。02. 鯛茶漬の振る舞いには大勢の列。03. 紅白もちを受け取る子ども。04. ベリーダンスが会場を魅了。05. ヨガ体験。



01. 植樹祭に参加したみなさん。02. クマノザクラを植樹。

熊野さくらの会が植樹祭を開催

クマノザクラ300本の植樹を行う

NPO法人・熊野さくらの会は3月7日、鮎田にある標高約300mの山林、通称「さくら山」で、「クマノザクラ植樹祭2021」を開催しました。

植樹祭は、桜の名所を作るためのほか、世代間交流を深めようと同会が毎年この時期に行っているもので今回で19回目となります。

この日参加した会員など約80人は、苗木が倒れないようしっかりと固定しながら、昨年の倍になるクマノザクラの苗木300本を一本一本丁寧に植樹していました。

Town topics
3 / 7



巡回に出発する警察車両

思いやりと譲り合いのこころを大切に 春の全国交通安全運動を前に出発式

紀宝警察署と紀宝地区交通安全協会、南牟婁郡交通安全対策協議会は4月5日、紀宝警察署駐車場で春の全国交通安全運動の出発式を行いました。

この出発式は、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付け、みなさん一人ひとりの交通安全意識を高め、交通事故防止に努めてもらうことを目的として開催されました。

その後、巡回に出発した警察車両などは、管内の警戒に当たっていました。

Town topics
4 / 5



表彰された竹内さん(左)、榎本さん(中央)、福嶋さん(右)

長きにわたる功績が認められ 消防長官表彰を受章

令和2年度消防庁長官表彰「永年勤続功労章」の伝達式が3月26日、町役場で行われ、受章した紀宝町消防団の第1分団の福嶋拓哉部長、第2分団の榎本安男班長、第4分団の竹内光司部長に町長から章記と徽章が伝達されました。

福嶋さんは35年以上、榎本さんは38年以上、竹内さんは34年以上職務に精励され、施設点検や団員の教育指導など、その勤務成績が優秀であり、他の模範であることが評価され今回の受章となりました。

Town topics
3 / 26

01. 熊野市駅前から第1走者としてスタートした向井さん。02. 最終ランナー磯野貴理子さんに聖火をつないだ逢野さん。

希望の灯火がつながっていく

東京2020オリンピック聖火リレーが開催

東京2020オリンピックの聖火リレーが4月8日に、熊野市で開催されました。福島県をスタートした聖火リレーは7日に7番目として三重県に引き継がれ、2日間をかけて県内12市町をまわりました。取材した熊野市ではJR熊野市駅前から山崎運動公園までの約4.3kmのルートを24人のランナーで聖火をつなぎました。

紀宝町からは、元紀宝町消防団長の向井治さんと県立伊賀つばさ学園高等部の逢野響さんがランナーを務め、希望の灯火をつないでいました。

Town topics
4 / 8

